

2年生修学旅行 in 京都・奈良



中学校生活で大きな行事の一つ、修学旅行に2月20～22日の2泊3日で行ってきました。事前準備で調べてきた寺社仏閣を直接目にし、日本文化を満喫してきました。

スクールギャラリー

2月27、28日に

武蔵野美術大学から三澤一美教授と学生4名が来校し、「対話型鑑賞」を取り入れた2年生の美術の授業を展開しました。学生の作品を主体的に鑑賞し、見て、考えたことを自由に対話して考えを深めていきます。



金融教室

2月28日に3年生を

対象とした金融教室を実施しました。グループでおやつの会社を作り、商品開発からプレゼンテーション、資金集めというロールプレイングを通して株式会社の仕組みを学びました。



どんな会社しよう？

売れるパッケージは？

いざプレゼン！

福祉学習

2月21日に1年生がアイマスク体験と視覚障害のサポートについて学習しました。また、3月4日に3年生は認知症講座を受けました。どちらの授業も

まずは障害に対する理解を深め、そこから、自分たちができることを考え、これからの生活に生かすためにはという視点で学ぶことができました。



アイマスク体験

認知症講座

地域での活動

3月6日にふじみ野小学校でグラウンドゴルフ大会が開催され、



グラウンドゴルフ

演劇部公演

ビブリオバトル

本校生徒がボランティアとして参加しました。また、ふじみ野交流センターで開催された「ふじみ野文化祭」のステージ発表に演劇部が参加し、ビブリオバトルには3年生の橋本君が参加しました。

はやぶさ days

2月10～13日に中央図書館で市内特別支援学級支援学

校合同作品展が開催されました。はやぶさ学級からはそれぞれの感性を生かしたアポロニアート等の作品を出品しました。そして、3月1日は待ちに待った東京ドームシティへの校外学習でした。公共の場での過ごし方、仲間と楽しく行動することを学びました。

